
 

 

 

Good day fellow Shotgun deer hunters or hunters of the 
CDH of the BBRGC,  
 

Deer Hunting on Base – Make certain that you register for the CDH hunt(s) no 
later than 19 October /2018!  

 

Note- The 2018 Tree stand map is now on the website for your viewing! 

 

Now that we have successfully submitted the BBRGC Archery Hunter’s list for the fall deer hunt (this was 
only the names that were received on time) it is time to submit names and teams for the fall CDH. The 
BBRGC Hunting Director and  assistant are working to book the  hunting the season for hunters of the BB
RGC for CFB Borden to try to ensure that there are as many opportunities as possible to get you out 
there afield to harvest  a deer.  

The information and hunting requirements are the same as years past and it is the hunter’s 
responsibility to ensure that all of your information is submitted in a timely fashion  and accurate as well 
as you have completed the requisite Hunter’s shooting qualification and the hunter’s safety brief. WE 
will attempt to have one more shooting qualification for those just posted onto base to ensure that you 
have completed your part of base requirements to be able to hunt on the base this fall. 

Please submit your name to your team Captain who will submit this info for you. If you are not a 
member of a formed team yet please get your info in as soon as you are able and Please ensure to 
indicate which CDH you would like to hunt IE Nov CDH or Dec CDH 

 



The information required includes: 

Your Name (exactly as shown on your government ID , Like a drivers licence) 

Your Outdoors Card number complete with the expiry date  (example --- if your OD card # is 708158 
111222333 and expire is 2019 you would submit – 111222333-19) 

Your deer licence transaction number also state whether or not you have applied for an antlerless deer 
tag in another WMU or if you have been successful in getting a tag in any WMU 

Which CDH you plan to hunt in 

The date that you took your shooting qualification as we will check our records as well as when you had 
your annual hunter’s safety brief 

For Associate members we will also check and ensure that you have completed your requisite volunteer 
hours on the base. 

Only if you wish can you also email me at .. Glen.Miller@Forces.gc.ca or 
glenpmiller@rogers.com   however based on my schedule I cannot guarantee that I will see your email 
for at least 4 days but will do the best I can. 

 

Do not delay or you may miss out on being eligible to hunt the CDH on the base this year also any 
submissions not received prior to 19 Oct/2018 will not have their names submitted for the Antlerless 
tags. 

 

 

Bonne journée camarades chasseurs de fusil ou chasseurs au 
chevreuil contrôlée du CCPBB, 

 

Chasse au chevreuil sur la base - Assurez-vous de vous inscrire à la chasse au chevreuil contrôlée 
au plus tard le 19 octobre / 2018! 

 

Maintenant que nous avons soumis avec succès la liste de chasseur de tir à l’arc du CCPBB pour 
la chasse au chevreuil d’automne (il ne s’agissait que des noms reçus à temps), il est temps de 
soumettre les noms et les équipes du chasse au chevreuil contrôlée d’automne. Le directeur de la 
chasse du CCPBB et son assistant préparent l’enregistrement de la saison pour les chasseurs du 
CCPBB à la BFC Borden afin de s’assurer qu’il ya autant de possibilités que possible pour vous 
permettre de chasser un chevreuil. 

Les exigences en matière d’information et de chasse sont les mêmes qu’au cours des années 
précèdent  et il incombe au chasseur de s’assurer que toutes vos informations sont soumises 
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sans  délais et avec exactitude. Nous tenterons d’avoir une qualification de tir supplémentaire 
pour ceux qui viennent d’être transférer sur la base afin de s’assurer que vous avez bien rempli 
votre part des exigences de base pour pouvoir chasser sur la base cet automne. 

Veuillez soumettre votre nom au capitaine de votre équipe qui vous soumettra cette information. 
Si vous n'êtes pas encore membre d'une équipe formée, obtenez vos informations dès que 
possible, d'indiquer quel chasse au chevreuil contrôlée vous souhaitez chasser IE Nov ou Dec. 

 

Les informations requises comprennent: 

Votre nom (exactement comme indiqué sur votre carte gouvernemental, comme un permis de 
conduire) 

Votre numéro de carte Plein air avec la date d'expiration (exemple --- si votre n ° de carte est 
708158 111222333 et que la date d'expiration est 2019, vous devez envoyer - 111222333-19) 

Votre numéro de transaction de licence de chevreuil indique également si vous avez demandé ou 
non une étiquette de chevreuil sans bois dans une autre UGF ou si vous avez réussi à obtenir une 
étiquette dans une UGF. 

Quel UGF vos projettes de chasser 

La date à laquelle vous avez pris votre qualification de tireur, car nous vérifierons nos dossiers 
ainsi que votre dossier de sécurité annuel de chasse. 

Pour les membres associés, nous allons également vérifier et vous assurer que vous avez terminé 
vos heures de bénévolat sur la base. 

Seulement si vous le souhaitez, vous pouvez aussi m'envoyer un courriel  à .. 
Glen.Miller@Forces.gc.ca ou glenpmiller@rogers.com, mais en raison de mon horaire, je ne 
peux pas garantir que je verrai votre courriel pendant au moins 4 jours. Mas je vais faire le mieux 
je peux. 

 

 

Ne tardez pas ou vous risquez de ne pas avoir le droit de chasser la chasse au chevreuil contrôlée 
sur la base cette année. De plus, les soumissions qui n'auront pas été reçues avant le 19 octobre 
2018 n'auront pas leur nom soumis pour les étiquettes sans bois. 
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